
Mon expérience avec l’école en ligne est très positive pour beaucoup de raisons.
Pour moi, je peux bien me concentrer peu importe si je fais mon école à la maison ou en
présentiel. Il y a plusieurs personnes qui ne peuvent pas se concentrer quand ils sont à
l’école en ligne, mais pourtant nous sommes tout le temps sur les médias sociaux.

Tout d’abord, c'est très agréable car les horaires sont plus flexibles qu' à l’école
physique. J’aime l’école à la maison car on peut rester en pyjama toute la journée et faire
ses devoirs. Il ne faut pas oublier d’assister aux cours sur zoom à des heures régulières.
Ces réunions sur zoom sont aussi des leçons théoriques et ensuite tu peux travailler à ton
rythme sur tes devoirs.

Ensuite, après avoir fini tes devoirs, tu peux faire tout ce que tu veux comme
dessiner ou aller jouer avec tes chiens. J’ai même la chance de faire le souper pour ma
famille le soir. Je crois que c'est une grande partie de la raison pourquoi j’ai changé pour
l’école en ligne. Le CFED est aussi une très bonne option s’il y a trop de cas de covid à
l’école. C'est une option plus stable pour ma réussite.

En conclusion, l’éducation à distance ne me dérange pas et je préfère bien plus
celle-ci que l’école physique. Je suis plus à l'aise et je peux faire ce que je veux après avoir
fini mes devoirs contraire à l’école en personne.
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